

Tribunes – Carrières Magazine #114 - Janvier 2024

Carrières ensemble

Démocratie locale et droit de réponse

Véritable outil de promotion de la majorité municipale avec des écrits et des photos qui ne reflètent qu'un point de vue unique, le Carrières Magazine est loin d'être représentatif des 47,57% de Carrillons qui ont voté en 2020 pour l'opposition.

Au sein d'un magazine de 40-50 pages, la parole de l'opposition est cantonnée à une tribune de 1 600 caractères maxi, espaces compris (soit 1/3 de page). Ajoutons que le maire se laisse un droit de réponse immédiat, sans respecter lui-même les 1 600 caractères exigés pour les autres. Délai de réponse ensuite pour nous : 2 mois !

Illustration sur la plaque mémorielle du 19 mars 1962, retirée du Square rebaptisé Quadraria (cf. notre tribune du Carrières Magazine #113). Attaquant immédiatement notre tribune, M. le Maire a affirmé qu'il n'allait pas la détruire, tout en restant très évasif sur son devenir et en imputant une erreur dans la délibération aux services de la mairie. Erreur qui n'a choqué ni le maire ni aucun membre de la majorité en commission ou lors du vote de juin 2024. La ficelle est grossière, personne n'est dupe !

Mais prenons de la hauteur.

Le journal municipal devrait refléter de manière équilibrée toutes les voix, issues de la majorité ou de l'opposition. C'est essentiel pour une démocratie locale saine de permettre à chaque citoyen de se faire une opinion juste et éclairée de la vie locale.

Exigez plus de transparence et d'équité surtout à un an des prochaines élections municipales !

Vos élus locaux, A. Miel, F. Ageitos, F. Ratti, G. Fiault et S. Ridde